

## AVIS AUX MEMBRES

No. 2021 – 101

Le 30 juin 2021

### Journée nationale de la vérité et de la réconciliation – projet de loi C-5

Le 3 juin 2021, le gouvernement du Canada a reçu la sanction royale pour son projet de loi C-5. Ce dernier instaure l'observation d'un nouveau jour férié fédéral, soit la Journée nationale de la vérité et de la réconciliation. Ce jour férié sera observé le 30 septembre de chaque année.

Bien que la Corporation canadienne de compensation de produits dérivés (la « CDCC ») sera ouverte le 30 septembre 2021, elle a été informée que la Banque du Canada et les systèmes de Paiements Canada seront fermés.

Par conséquent, le marché des dérivés sur titres à revenu fixe de Bourse de Montréal Inc. (la « Bourse ») sera fermé en ce jour férié. Le marché des dérivés sur actions de la Bourse sera ouvert selon l'horaire d'exploitation normal.

Le Groupe TMX observera la Journée nationale de la vérité et de la réconciliation et fournira de plus amples renseignements à ce sujet en publiant une annonce à l'approche de cette date.

Si vous avez des questions ou des commentaires, veuillez communiquer avec la Division des opérations intégrées de la CDCC ou écrire à [cdcc-ops@tmx.com](mailto:cdcc-ops@tmx.com).

Anne Fiddes  
Vice-présidente, Opérations intégrées de la CDCC